
７　商品企画等に関する意見
1 欧米の様に自転車の持ち込みを自由にしてはどうか。混んでいないのに堅苦しく考えるのはおかしい。
2 小諸～横川間の電車とバスのお得なセット券が有ると良い。
3 鉄道ファンに人気の169系車両を限定投入して区間利用の変化をみたりするのも良いのでは。
4 観光地、イベント会社との連携もありではないでしょうか。
5 観光のための列車を望みます。
6 沿線の広告（地元を動かす）。環境と事業のタイアップ、ピーアール。


